

Damián Zepeda rechazó reformas de Alito Moreno y Marko Cortés para "vencer" a la 4T



El senador del Partido Acción Nacional (PAN), **Damián Zepeda** Vidales, aprovechó las modificaciones de los estatutos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para cuestionar las reformas que han encabezado <u>Alejandro Alito Moreno Cárdenas</u> y **Marko Cortés** Mendoza, presidentes del PRI y PAN, respectivamente, al interior de la oposición.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el exdirigente nacional del blanquiazul ironizó con que los cambios que han hecho los partidos de oposición, frente a la Cuarta Transformación, mismos que **calificó como "un gran ejemplo"** -en tono irónico- de cómo se tiene que recuperar la democracia mexicana.

En primer lugar, criticó que **en el PAN se haya modificado la votación de la dirigencia nacional**, pues de ser parte de la militancia, ahora le corresponderá a un pequeño comité; por otra parte, que en el tricolor se haya aprobado que la dirigencia continúe más allá del tiempo que se tenía establecido.